

新型コロナウイルス感染拡大予防のため 保護者観覧につつまして

日頃より 当スクールをご利用いただき、また 新型コロナウイルス予防対策につつましても
ご理解・ご協力いただき、誠にありがとうございます。

緊急事態宣言ならびに外出自粛期間からレッスンを再開しました今日まで、ギャラリーでの
ご観覧をご遠慮いただいておりますが、埼玉県・入間市におきましても日々 新型コロナ感染者
が0名にならず、まだまだ油断を許さない状況です。今ここで気の緩みがあってはならないと、
会員の皆様ならびに保護者様に安心して通っていただけるよう、スタッフ一同 さらに気を引き
締め、営業時間内の毎時間 こまめな換気や除菌を徹底し、検温チェックやマスク着用の声掛け
などを続けております。

最近「子どもの練習する様子が見たい」「いつになったら見学できるのか」というお問合せを
多くいただくようになりました。お子様方の頑張る姿を 私たちスタッフも見ていただきたい
のは山々ですが、新型コロナウイルスが収束しておらず、インフルエンザも流行りだす
この時期に、JSS 入間スイミングスクールからクラスターを発生させないためにも、観覧を再開
するのはリスクが大きく、時期尚早と考えております。

再開の目安としまして、入間市・狭山市・所沢市・飯能市・瑞穂町・青梅市など、会員の皆様が
お住いの地域において 感染者0名が2週間続いたときには、新型コロナウイルス感染予防対策
をとらせていただきながら、観覧が再開できるようにしたいと考えておりますので、引き続き
ご理解・ご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。

なお、12月1日(火)～7日(月)に予定しておりますプールサイド参観につつましては、例年と
異なる仕様にはなりますが、その時期の感染状況なども踏まえて、実施予定でおります。

決まりましたら、改めて お知らせさせていただきます。